

Fachtag Housing First – Neue Wege aus der Obdachlosigkeit

Menschen

Moritz Muras ist Geschäftsführer des Wohnungshilfe Bremen und Initiator des Fachtages Housing First in Bremen.

Lena Jehle ist freiberufliche Trainerin und Moderatorin mit den Schwerpunkten Mehrsprachigkeit und gesellschaftliche Transformation. Sie moderiert den Fachtag Housing First.

Mia Adrian ist Kulturwissenschaftlerin und Erziehungswissenschaftlerin. Unter anderem moderiert sie analoge oder digitale Bildungsveranstaltungen. Sie moderiert den Fachtag Housing First.

Dr. Kai Hauprich ist stellvertretender Geschäftsführer des Vringstreff e.V. in Köln. Dort leitet er das Projekt Housing First Köln. Er engagiert sich für den neuen Bundesverband Housing First.

Corinna Müncho ist Projektleiterin von Housing First Berlin. Sie engagiert sich für den neuen Bundesverband Housing First.

Anja Stahmann ist Senatorin für Soziales, Jugend, Integration und Sport in Bremen. Sie hat den politischen Weg hin zu einem Modellprojekt Housing First in Bremen geebnet.

Anne Blankemeyer ist Projektkoordinatorin und Teamleitung von Housing First Bremen.

Axel Steffen ist wissenschaftlicher Mitarbeiter der Gesellschaft für innovative Sozialforschung und Sozialplanung e. V. Bremen. Er begleitet das Modellprojekt Housing First Bremen.

Felix Deckardt ist Sozialarbeiter des Bremer Modellprojektes Housing First.

Ingmar Vergau ist Geschäftsführer des Haus & Grund Landesverband Bremen e.V. Haus & Grund ist der größte Verband der privaten Hauseigentümer in Deutschland.

Timm Tebbe ist Regionalbereichsleiter der Vonovia für den Standort Bremen. Er und seine Mitarbeiter/innen sind verantwortlich für ca. 11.000 Wohnungen in Bremen und Bremerhaven. Vonovia ist Kooperationspartner des Projektes Housing First in Bremen.

Joachim Barloschky war Quartiersmanager in Bremen Tenever. Er ist im Sprecherkreis des Bremer Aktionsbündnisses Menschenrecht auf Wohnen und vielfältig politisch aktiv.

Holger Gautzsch ist Rechtsanwalt mit dem Schwerpunkt Mietrecht. Er engagiert sich u.a. für Menschen in Wohnungsnot und eine soziale Wohnungspolitik.

Sebastian Böwe ist Wohnungsscout und PR-Beauftragter bei Housing First Berlin.

Andreas Sonnenberg ist Stiftungsrat bei der Stiftung Ein Zuhause in Hannover. Er ist zudem Vorstand des Werkheim e.V.

Julia Schubert ist Sozialarbeiterin. Sie arbeitet als Standortleitung im Bereich Wohnen und Teilhabe bei das Boot gGmbH Sozialpsychiatrisches Zentrum, Leipzig

Janine Lancker ist freiberufliche Trainerin und Graphic Recorderin. Sie erstellt u.a. visuelle Live-Protokolle von Veranstaltungen.

Dr. Saija Turunen leitet die Forschungsabteilung der Y-Foundation in Helsinki, Finnland. Sie ist zudem Mitglied der Leitung des Housing First Europe Hub. Ihre Forschungsgebiete sind Wirkungsforschung, Obdachlosigkeit bei Frauen sowie subjektives Wohlbefinden.

Prof. Dr. Volker Busch-Geertsema ist Soziologe und bei der Gesellschaft für innovative Sozialforschung und Sozialplanung in Bremen tätig. Er begleitet viele deutsche und internationale "Housing-First"-Projekte. Zudem engagiert er sich national und international für eine soziale Wohnungspolitik.

Prof.in Dr. Kirsten Sander ist Professorin für Erziehungswissenschaft an der Hochschule Bremen im Studiengang Soziale Arbeit. Sie untersucht zum Beispiel Fragen zur Professionalität der Sozialen Arbeit u.a. durch forschende-ethnographische Zugänge und Analysen zu Paradoxien professionellen Handelns.

Cornelia Barth ist Krankenschwester und Dipl. Sozialarbeiterin. Sie arbeitet in der niedrigschwelligen Drogenhilfe und Beratung und leitet zusammen mit einem Kollegen die comeback gGmbH, Bremen.

Christian Kronenberger ist Oberarzt im AMEOS Klinikum Bremen. Er arbeitet dort u.a. für Menschen mit einer Doppeldiagnose Sucht und psychische Erkrankung.

Dietmar Heijenga ist Geschäftsführer und Organisationsentwickler bei der Kurswechsel Unternehmensberatung GmbH, Bremen. Dietmar befähigt Organisationen, das versteckte Potenzial aus den vorhandenen Strukturen herauszuarbeiten und in neuen Umgebungen effektiv zu nutzen.

Harald Schröder ist Streetworker und Diakon in Bremen. Auf der Straße in Bremen kennt ihn fast jeder.

Otto Maier ist Musiker in Verden und spielt Handpan. Er bietet Konzerte und Workshops in Bremen und Umzu an.